

Apoyo la solicitud de relocalización de la empresa y también creo que es necesaria su reconversión hacia producciones no tóxicas que dañen la vida.

No creo que tengamos futuro de otro modo. Es momento de un cambio radical en la forma de producir y consumir frente a la crisis ecosocial mundial.

Quienes dicen que es política son ignorantes o están pagados por el poder. Soy profesora de Política Económica Ambiental en una Universidad Pública e investigo sobre eso y es falso que sea un asunto político. Privilegiemos la sostenibilidad de la vida y no la pulsión de muerte que mueve a todos estos intereses centrados únicamente en la afán de lucro.